
  

 

福知山ＦＭ放送 第３６回番組審議会議事録 

 

１．開催年月日 平成２６年１月２８日（火）午後６時～ 

 

２．場所    京都府福知山旭が丘１１１番地 

        北関西ＩＩＴメディアセンター福知山２Ｆ セミナールーム 

 

３．出席状況  総委員数    ５名 

        出席委員数   ４名 

        出席委員の氏名     松田 規  委員 

藤田 佳宏 委員 

     藤原 公子 委員 

香月 芳雄 委員 

        放送事業者側出席者名 

                    代表取締役  松井喜久夫 

                    局長補佐   水嶌孝彦                   

 

 

４．議 題 １）福知山ＦＭ放送局概況報告 

２）放送番組全般に対するご意見 

      ３）次回番組審議会の開催日時について 

      ４）その他 

 

 

５．議事の概況 

  １）代表取締役社長 松井喜久夫より、前回審議会以降の概況報告が行われた。 

  ２）各委員より放送番組全般に対する意見が出され、それぞれ代表取締役社長松井 

喜久夫が答申した。 

  ３）次回番組審議会の開催日時について協議がなされた。 

  ４）その他、代表取締役社長松井喜久夫より今後の放送展開についての説明が行われた。 

 

６．審議の内容 

  １）福知山ＦＭ放送局概況報告 

    代表取締役社長松井喜久夫より前回審議会以降の概況報告が行われた。 

 

 



・年末年始特別番組 

 今回は例年のものに加えてマガジンで告知する等連動した企画を行うことが 

できた。 

 

・親子ＤＥお年玉スペシャルについて 

  スポンサーからのプレゼントの提供などを受けて今回初めて実施したもので 

        こんごもこのような企画を実施できるようスポンサーに呼び掛けていきたい。 

 

  ２）放送番組全般に対するご意見 

    松田委員長の議事進行のもと、各委員が前回審議会以降の放送番組全般に対する 

    意見を述べた。 

     出された意見及びその答申は以下の通り 

 

（委 員）市外に出ると福知山はどんな状況かなと思ったときに情報を得るにはやはりイ

ンターネットであってネット経由での放送をながら聴きできるのは良い情報源

であると思う。 

 

（事務局）電波の放送では市内の方をターゲットにしたスポンサーに活用していただくと

いうことになるが、そのように市外に出られた方などに対してはふるさと納税

のおしらせなどで活用していただけたらと思う。 

 

（委 員）正月に親子のクイズ企画があったが親子でスタジオに来て頂くという企画は大

変良いと思う。それが電波に乗って聴けるとなれば口コミでの広がりも望める。

浸透はしつつあるがまだ十分ではない。こういった企画は良い企画だと思う。 

 

（委 員）放送で言っている時刻と現在の時刻が合っていないことがあるがどうなのか   

 

（事務局）生放送の時刻は電波時計に合わせているので間違いないと思うが、それは土曜

日・日曜日に再放送をしたものだと思う。再放送に使う番組では極力時刻は言

わないようにしているがそれでも言ってしまうことがある。再放送では再放送

である旨を放送している。 

 

３）次回番組審議会の開催日時について 

  松田委員長の議事進行のもと、次回番組審議会の開催日時について協議した結果、 

   平成２６年３月２５日（火）に決定した。 

 

 ４）その他 

代表取締役社長松井喜久夫より、今後の放送における展開について説明が行われた。 

 松田委員長が閉会にあたっての挨拶を行い、第３６回番組審議会を閉会した。 



 

７．審議機関の答申または改善意見に対してとった措置 

   特になし 

 

８．審議機関の答申または意見の概要の公表 

   事務所に備置き     平成２６年  ４月２０日 

   ホームページに掲載   平成２６年  ６月 １日 

 

９．その他 

 




